

2010-2018

2010

« Gardiennes du **Trésor d'Oignies** » depuis 1818, les SND transmettent le flambeau à la Fondation Roi Baudouin.



En 2010, le Trésor d'Oignies quitte les SND et est mis en dépôt aux Musée des Arts anciens du Namurois (TréMa).

Décembre 2013-2014

L'Unité de soins de la communauté de **Jumet** ferme progressivement. Les sœurs âgées ou malades qui s'y trouvaient sont accueillies dans différentes maisons de repos. Une Sœur est chargée de veiller à leur confort.

2017

La **Radio Chrétienne Francophone** (RCF) s'installe dans une partie des bâtiments à la rue Julie Billiard, 17 à Namur.

2017

Sr Adrienne Kapela, Sr Dorothee Nseyo et Sr Justine Mokoko de la province du Congo forment la nouvelle communauté de **Cuvilly**.



Journée de formation pour le personnel des écoles ND de Belgique et de France, 16 octobre 2017.

2011

Les SND ont signé, avec onze autres congrégations, la charte créant l'**ASSOEC** – Association des Ecoles Congréganistes francophones de Belgique. Cette association veut enrichir le dialogue et la coopération entre des écoles dont les pratiques s'inspirent des intuitions créatives de Fondateurs et Fondatrices d'une congrégation.

2012

10 juin: Bénédiction à Namur du **Centre d'héritage** des SND par Mgr Van Cottem.

